FALTA DE UNA REFORMA FISCAL INTEGRAL AFECTA EL PAGO DE IMPUESTOS.

El proceso de recaudación de impuestos es crucial para el crecimiento económico, pero México carece de un sistema tributario proporcional, equitativo y eficiente. El sistema actual es complejo, con baja recaudación y alto incumplimiento fiscal, lo que agrava la debilidad económica. Es necesario una reforma fiscal integral que brinde herramientas para que los contribuyentes cumplan correctamente con sus obligaciones, con cálculos simples y comprensibles, y sin evasión fiscal. La orientación y capacitación de los contribuyentes es fundamental para lograr una recaudación efectiva y un crecimiento sano de las finanzas públicas.

La falta de cultura fiscal en México es un problema que debe ser abordado mediante la educación tributaria para fomentar el pago constante de impuestos y disminuir la marginación económica. Es necesario que los recursos tributarios se inviertan de manera transparente, honesta y consciente para mejorar la calidad de vida de los habitantes.

La Ley Federal de Derechos del Contribuyente, vigente desde 2005, establece los derechos y garantías de los contribuyentes, pero es necesario implementar una reforma fiscal integral para combatir los rezagos financieros y sociales del país.

Los contribuyentes enfrentan retos para cumplir con sus obligaciones fiscales debido a la complejidad del sistema tributario y la falta de claridad en las normas tributarias. Es urgente simplificar el sistema y mejorar la educación tributaria para promover una cultura fiscal responsable.